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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0Nc23 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários que garantam a requalificação do Mercado Público da "Feirinha", 

relevante centro comercial de nosso município. 

Sala das Sessões, em 10 de Maio de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3211  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários que garantam a requalificação do Mercado das Verduras -situado 

na Rua Amâncio Pereira, município de Paulo Afonso, considerando ser esta uma 

necessidade urgente dos comerciantes e clientes do referido centro comercial . 

Sala das Sessões, em 10 de Maio de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.+Q5 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários que garantam a requalificação asfáltica da Rua Ribeirão e 

adjacências , no centro de nossa cidade. 

Sala das Sessões, em 10 de Maio de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°."7:26  /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários que garantam a requalificação da praça João de Brito , nesta urbe. 

Sala das Sessões, em 14 de Maio 	de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°."4 	/ 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários , juntamente a Secretaria Municipal de Agricultura e Aquicultura , que 

garantam o combate e a prevenção á Cochonilha do carmim ( Dactylopius coccus) , 

praga que já possui incidência em nosso município e vem causando diversos prejulzos 

aos agricultores locais. 

Sala das Sessões, em 14 de Maio de 2018 
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